Viele Gespräche drehen sich jetzt immer wieder um das Eine:

Wann werden die Ausgangsbeschränkungen gelockert?

Wann kehrt wieder Normalität ein?

Viele Gespräche führen auch in Widersprüche,

in Irritationen, weil die Bestimmungen unterschiedlich angenommen und ausgelegt werden.

Befremdlich: Der Wunsch nach Nähe ist so stark,

aber die Mauern scheinen zu wachsen.

Jesus, der über Wasser gehen kann,

lass uns die Wege zueinander offen halten,

auch wenn die Wogen der Meinungsverschiedenheiten höher schlagen.

Wellengang bewegt und in Bewegung wollen wir sein.

Flüsse können trennen und verbinden.

Hilf uns dabei, im Fluss des Lebens zu bleiben.

Amen.

Eva Meder-Thünemann, im Namen des Seelsorgeteams